



's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler!
Werte Musikfreunde!

Aus den vergangenen Monaten gibt es wieder einiges von Aktivitäten und Terminen der TKK zu berichten. Ins Veranstaltungsjahr wurde wie gewohnt mit dem Trachtenball gestartet - diesen gab es heuer bereits zum 30. Mal. Zum Tanz wurde ins Gasthaus zur Eisenbahn mit „Zebra & Zebra“ eingeladen.

Die darauffolgenden Wochen nutzten mehrere Mitglieder der TKK, um sich für eine Teilnahme am Kammermusikwettbewerb der BAG Mistelbach vorzubereiten. In Kleingruppen wurden zusätzlich zur regulären Probe Wertungsstücke einstudiert.

Auf dem Programm der Musikerinnen und Musiker standen im Frühjahr einige intensive Wochenenden mit kirchlichen Terminen und Fröhschoppen. Auch im Sommer warten noch Auftritte, bei denen von der TKK zu hören sein wird.

Ebenso wird beim Nachwuchsorchester „Los Krawallos“ fleißig geübt. Die jungen Musikerinnen und Musiker zeigten beim Nachwuchskonzert am 7. April 2019 ihr Können und bereiten sich gerade wieder auf ihren nächsten Auftritt beim Open Air Konzert vor.

Sowohl die Trachtenkapelle Kreuttal als auch „Los Krawallos“ freuen sich natürlich über neue Mitglieder. Im Herbst startet das neue Ausbildungsjahr - die Anmeldung ist ab sofort möglich. Interessenten für eine Musikausbildung 2019/2020 erhalten Infos bei Iris Schwarz (0664/9974414)
Katharina Müller (0670/6701072)
trachtenkapelle.kreuttal@gmail.com

Wir freuen uns, wenn wir Sie bei unseren zukünftigen Veranstaltungen begrüßen dürfen. Unsere Termininfo verschafft ihnen einen Überblick über wichtige Termine, bei denen die TKK zu hören und sehen ist.

Wir wünschen Ihnen und unseren Musikerinnen und Musikern erholsame Sommermonate!

Open Air KONZERT

der Trachtenkapelle Kreuttal
und des Nachwuchsorchesters „Los Krawallos“



Samstag, 15. Juni 2019, 18:00 Uhr

am Hl Berg bei Hautzendorf | Eintritt: Freie Spende

Bei Schlechtwetter im Gemeinde-, Musik- und Jugendzentrum



Auf Ihr Kommen freuen sich die Musikerinnen-
und Musiker der Trachtenkapelle Kreuttal

Termine

15.06.2019	Open Air Konzert am Hl. Berg
16.06.2019	Bründlfest VV Hautzendorf
23.06.2019	Fröhschoppen Kirtag in Hornsburg
06.07.2019	Fröhschoppen in Weißenkirchen
25.08.2019	Fröhschoppen 50 Jahre VV Hornsburg
01.09.2019	Fröhschoppen FF Hautzendorf
15.09.2019	Marschmusikbewertung in Wilfersdorf
09.11.2019	Disco Night mit Blasmusik

Bläserkammermusik: 2 TKK-Ensembles

Am 7. April 2019 konnten beim Bläserkammermusikwettbewerb in Wolkersdorf Kleingruppen ihr musikalisches Können unter Beweis stellen. Die Trachtenkapelle Kreuttal war mit 2 Ensembles vertreten.

Zum einen nahmen **LosKrawallos.zip**, die komprimierte Variante unseres Nachwuchsorchesters, teil: Valerie Falk (Horn), Lukas Perschl (Trompete), Tobias Tiefenthaler (Tenorhorn) und Dominik Wannener (Trompete) konnten unter anderem mit den Stücken „Fast life“ und „Perpetuum mobile“ von Johannes Schmidauer einen sehr guten Erfolg erreichen. Außerdem sorgten **The surprising Five** für eine musikalische Überraschung in Form eines ausgezeichneten Erfolgs. Robert Lux (Tuba), Florian Müller (Trompete), Christian Perschl (Trompete), Iris Schwarz (Horn) und Armin Schwarz (Tenorhorn) gaben den „Happy go lucky Rag“ von Dennis Armitage, „Lotus iste“ von Anton Bruckner und zwei weitere Stücke zum Besten. Wir gratulieren beiden Ensembles zur hervorragenden Leistung.



Bei Kammermusikwettbewerben sind Bläser- und Schlagwerkbesetzungen vom Duo bis zum Oktett zugelassen - LosKrawallos.zip waren als Quartett dabei.



Los Krawallos: Born to be wild

Das Nachwuchsorchester „Los Krawallos“ hatte mit dem Nachwuchskonzert am 7. April einen erfolgreichen Auftritt.

In unserem Nachwuchsorchester werden mehrmals jährlich in der großen Gruppe gemeinsam Stücke einstudiert - die Vielfalt reicht von der Filmmusik bis zum Radiohit. Zu hören gibt es diese traditionell bei der Disco Night im November, beim Open Air Konzert der TKK und beim Nachwuchskonzert - zuletzt präsentierten sich „Los Krawallos“ am 7. April im Gemeinde-, Musik- und Jugendzentrum mit „Born to be wild“ und anderen Songs von der rockigen Seite.

KonMari für Musiker: Ausmisttag

Am 18. Mai haben sich die Musikerinnen und Musiker der TKK für einen Arbeitstag getroffen.

Seit 2001 hat sich die Trachtenkapelle Kreuttal nun schon im Gemeinde-, Musik- und Jugendzentrum niedergelassen. Und wo reger Betrieb herrscht, ist auch immer wieder eine Inventur der Vereins-Habseligkeiten erforderlich. Die Schätze, die sich im Laufe der Jahre angesammelt haben, wurden neu organisiert, damit auch in Zukunft wieder Platz ist - für Noten, Instrumente oder Veranstaltungsbehelf. Der Tag wurde auch für Reparaturarbeiten und Neu-Anstriche genutzt.

